

Presidente de Cuba sostuvo un encuentro con jóvenes estadounidenses (+Fotos)



Imagen ilustrativa. (Fotos:PL)

La Habana, 11 jun (RHC) El presidente, Miguel Díaz-Canel, compartió con más 100 jóvenes de la brigada estadounidense Let Cuba Live, que realizan una visita solidaria con la causa de Cuba y de Palestina, informó este martes una fuente oficial.

En un mensaje divulgado en X, el gobernante cubano destacó las emociones vividas recientemente al intercambiar con los integrantes de esa agrupación juvenil que – escribió-, “estuvieron caminando la isla y hablando con su gente”.



Asimismo, anunció que en su podscat Desde la Presidencia que se publicará esta semana- espacio informativo del mandatario en YouTube- el público podrá conocer de esas experiencias relatada por los propios protagonistas.

Díaz-Canel calificó de “admirables” a los jóvenes que – dijo-, están haciendo revolución “en las entrañas del monstruo” (la vida en Estados Unidos).



En otro tuit, el jefe de Estado apareció fotografiado entre el centenar de jóvenes estadounidense y con un mensaje en el que expresó: “Palestina duele, y nos tiene que doler todos los días que no hagamos algo por ella. Allí se define hoy la lucha mundial por la justicia y la dignidad”.



En la publicación, el presidente cubano alertó también que “el peso de la historia caerá sobre quienes se empeñan en permanecer indiferentes ante la masacre que comete el ejército de Israel en los territorios de Palestina.

En tal sentido, ratificó que Cuba continuará en el lado de los inconformes. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357103-presidente-de-cuba-sostuvo-un-encuentro-con-jovenes-estadounidenses-fotos>



Radio Habana Cuba